



In Toulouse (Haute-Garonne) wurden 11 Personen in einem Altersheim positiv auf die englische Variante getestet.

Dies ist das erste Mal, dass die britische Variante in einem Altersheim in Toulouse (Haute-Garonne) entdeckt wird. Elf Personen wurden in der gleichen Einrichtung positiv getestet. Aus dem Altersheim Saint-Exupéry berichtete Nicolas Albrand, ein Journalist von France Télévisions, am Sonntag, 24. Januar, als in dem Altersheim ein allgemeines Screening organisiert wurde.

Acht Bewohner und drei Mitarbeiter

„Die Tests bestätigten 11 positive Fälle bei acht Bewohnern und drei Angestellten des Altersheims“, so der Journalist. Ein Bewohner ist inzwischen verstorben. Die Geschäftsleitung hat die Schutzmaßnahmen verstärkt, und es wurden Maßnahmen zur Suche nach möglichen Kontaktfällen eingeleitet. Insgesamt hat die regionale Gesundheitsagentur 21 Fälle der britischen Variante in der Region Okzitanien identifiziert.